

7Days Sport

By Ladj

10-11-2025



Munir Mohamedi : « Une fierté historique pour Berkane et pour tout le football marocain »

Ayoub El Kaabi brille encore avec l'Olympiakos

Rabat accueille le premier Forum FIFA-joueurs professionnels



By Lodj



REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP.

POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !



Munir Mohamedi : « Une fierté historique pour Berkane et pour tout le football marocain »

Le capitaine et gardien de la Renaissance Sportive de Berkane (RSB), Munir Mohamedi, a exprimé sa grande fierté après la qualification historique de son équipe pour la phase de groupes de la Ligue des Champions africaine, une première dans l'histoire du club.



Dans une déclaration accordée au site officiel de la CAF, l'international marocain a affirmé que cette qualification est le fruit de plusieurs années de travail et de progression constante, soulignant la détermination de toute l'équipe à représenter dignement la ville de Berkane et ses supporters.

« Les joueurs sont très heureux d'avoir atteint pour la première fois de notre histoire la phase de groupes de la Ligue des Champions », a déclaré Mohamedi. « C'est une étape importante pour tout club qui aspire à briller sur la scène continentale. Nous savons la responsabilité qui nous attend, et nous ferons tout pour honorer notre maillot. »

Un défi de taille dans un groupe relevé

La RS Berkane évoluera dans un groupe A particulièrement relevé, aux côtés du Pyramids FC (Égypte), du Rivers United (Nigeria) et du Power Dynamos (Zambie). Une configuration que le capitaine orange préfère voir comme une source de motivation plutôt qu'un obstacle :

« Nous savons que nous affronterons certaines des équipes les plus fortes du continent, mais nous avons confiance en notre force collective. Nous formons un groupe soudé, composé de joueurs talentueux, d'un staff technique compétent et de supporters extraordinaires qui nous poussent à donner le meilleur. »

Un message fort aux supporters

Conscient des attentes du public, Munir Mohamedi a tenu à adresser un message fort aux fans de la RSB : « Nous nous battrons jusqu'au bout pour atteindre nos objectifs, défendre les couleurs du club et rendre fière la ville de Berkane. Nous ferons tout pour offrir à nos supporters un parcours à la hauteur de leurs espérances et de l'histoire de notre équipe. »

Une nouvelle page pour le football marocain

Déjà double vainqueur de la Coupe de la Confédération africaine, le club oriental franchit un nouveau cap avec cette qualification historique en Ligue des Champions CAF. Les hommes de Mouine Chaâbani entameront leur campagne entre le 21 et le 23 novembre en accueillant les Power Dynamos, avec l'ambition de confirmer leur statut grandissant sur la scène continentale.

La RS Berkane entend bien capitaliser sur cette première pour poursuivre son ascension et s'imposer durablement parmi les grands clubs africains.

Brèves Sportives



Ayoub El Kaabi brille encore avec l'Olympiakos

Ayoub El Kaabi continue de faire parler de lui en Grèce !

L'attaquant marocain a offert la victoire à l'Olympiakos face à Kifisia (3-1) grâce à un doublé sur penalty, ce dimanche 9 novembre.

Déjà en tête du classement des buteurs, il conforte son avance avec désormais 8 réalisations et une passe décisive depuis le début de la saison.

Un nouveau coup d'éclat pour le Lion de l'Atlas, déjà meilleur buteur du championnat la saison dernière.

Le Wydad reprend la tête de la Botola

Le Wydad de Casablanca a signé une précieuse victoire sur la pelouse de l'Olympic de Safi (2-1), ce dimanche 9 novembre, lors de la 8e journée de la Botola Pro Inwi.

Thembinkosi Lorch a ouvert le score avant que Nordin Amrabat ne double la mise sur penalty juste avant la pause.

Malgré un but tardif de Sofian El Moudane pour Safi, les Rouges ont tenu bon jusqu'au coup de sifflet final. Grâce à ce succès, le Wydad grimpe provisoirement en tête du classement avec 20 points, laissant l'OCS en bas du tableau.



Nayef Aguerd incertain pour la CAN 2025

Mauvaise nouvelle pour les supporters marocains : Nayef Aguerd pourrait manquer la Coupe d'Afrique des Nations 2025.

Le défenseur de l'Olympique de Marseille souffre d'une pubalgie aggravée lors du match contre Brest, une blessure jugée préoccupante par son entraîneur. À un mois du coup d'envoi de la CAN au Maroc, cette incertitude s'ajoute à celle d'Achraf Hakimi, déjà forfait plusieurs semaines. Le staff de Walid Regragui suit de près l'évolution du joueur, espérant un rétablissement rapide avant la grande compétition continentale.

Brèves Sportives



La judokate Soumiya Iraoui offre le premier bronze au Maroc à Riyad

Belle entrée en matière pour la délégation marocaine aux Jeux de la solidarité islamique !

La judokate Soumiya Iraoui a offert au Maroc sa première médaille en décrochant le bronze dans la catégorie des moins de 52 kg.

Victorieuse face à la Kazakhe Tolganay Abeuova, l'athlète confirme sa place parmi les meilleures du continent.

Avec 82 sportifs engagés dans 12 disciplines, le Royaume démarre fort cette compétition qui réunit 57 pays à Riyad, sous le signe de la fraternité et de l'excellence sportive.

OL-IRT : un deal foot entre Lyon et Tanger

L'Olympique lyonnais s'apprête à s'allier à l'Ittihad de Tanger dans le cadre d'un partenariat de trois ans, selon « L'Équipe ».

Après une première collaboration avec le FUS de Rabat, le club français veut renforcer sa présence au Maroc, séduit par le potentiel de la Botola et des jeunes talents africains. Ce futur accord permettra à Lyon d'identifier et de former des joueurs prometteurs au sein de l'IRT, profitant des infrastructures tangéroises et du dynamisme du football marocain avant la CAN et le Mondial 2030.



Jeux de la solidarité islamique : les Lions du futsal marocain filent en finale

Les Lions de l'Atlas du futsal ont décroché leur billet pour la finale des Jeux de la solidarité islamique en battant l'Arabie Saoudite 6-3 à Riyad.

Après une première mi-temps stérile, les hommes de Hicham Dguig ont accéléré en seconde période grâce à Reddad, Amzal et Bourite. Malgré un retour saoudien, le Maroc a arraché la victoire en prolongations, porté par Chaaraoui, Rais El Fenni et El Bakkali.

Les Marocains affronteront l'Iran ce mardi à 17h pour tenter de décrocher un nouveau titre continental.

Rabat accueille le premier Forum FIFA-joueurs professionnels pour renforcer le bien-être des footballeurs

La capitale marocaine a été le théâtre, ce week-end, d'un événement majeur pour le football mondial : le premier Forum de concertation entre la FIFA et les joueurs professionnels, organisé en marge de la finale de la Coupe du monde féminine U17, remportée par la Corée du Nord.



Ce rendez-vous inédit a réuni des représentants de 30 syndicats de joueurs venus des cinq continents, marquant une étape importante dans la politique sociale de la FIFA. L'instance mondiale a annoncé la création d'une plateforme permanente dédiée à la défense des droits et au bien-être des footballeurs professionnels.

Présidée par Gianni Infantino, aux côtés du secrétaire général Mattias Grafström, la rencontre a également réuni d'anciennes légendes du ballon rond, dont George Weah, ainsi que plusieurs championnes du monde.

L'objectif du Forum : améliorer les conditions de travail des joueurs, instaurer un dialogue direct et régulier entre la FIFA et leurs représentants, et établir un cadre global de protection sociale et juridique. « La FIFA s'engage à renforcer le bien-être des joueurs et à améliorer leur environnement de travail à travers des actions concrètes », a déclaré Gianni Infantino, avant d'annoncer la création d'un Fonds de soutien aux joueurs doté de 20 millions de dollars pour la période 2026–2029, destiné à aider ceux dont les clubs rencontreraient des difficultés financières.

Le Forum a également adopté plusieurs mesures prioritaires pour la récupération et la gestion de la charge physique :

- Minimum de 72 heures de repos entre deux matches officiels,
- 21 jours consécutifs de repos entre deux saisons,
- Un jour de congé obligatoire par semaine,
- Prise en compte des voyages longs et conditions climatiques extrêmes dans le calendrier international.

Ces recommandations visent à garantir un équilibre durable entre performance, santé et vie personnelle, un enjeu central du football moderne.

La FIFA a par ailleurs confirmé l'intégration de représentants des syndicats dans plusieurs de ses commissions décisionnelles, afin de prendre en compte leurs intérêts dans l'élaboration des politiques sportives et réglementaires. Une cellule conjointe FIFA-syndicats sera également créée pour examiner les questions juridiques sensibles, notamment les transferts, contrats et litiges, ainsi que les standards minimums pour les joueurs professionnels.

Le choix de Rabat pour accueillir ce premier Forum n'est pas anodin. Le Maroc s'affirme comme un pôle de gouvernance sportive internationale, renforçant son rôle dans la réforme et la modernisation du football mondial.

Le Forum s'est conclu sur un engagement clair : maintenir ce dialogue institutionnel dans la durée et faire du Maroc un point d'ancrage des futures concertations entre la FIFA et les acteurs du jeu.

By Lody

09|25

week

LIHEBDIEN BIEVIES,
GETIWIERR
CABIRÉHFE
ALCREERDX
PAKJOCHMEDIA

VIVO ENERGY

MAROC VEUF REBWENTER
L'EXPÉRIENCE CLIENT



BREAKING NEWS
Mavoe o nihoo nnaro
resperance exhari

LEROUND UP
Mays rorionne fare
resperance cnari



By Lody

www.lodj.ma